



けいだよい

第40号 [2016冬号] 平成28年12月3日発行

発行 辻川区 [辻川公民館]

〒679-2204 福崎町西田原 1227

TEL 0790-22-5763

ホームページ ジャンル http://www10.plala.or.jp

jp/tujikawa/public_html/

8日12:30宵宮少雨の宮入



8日14:00 宮出前に宮宮井ノ日と

かけをつくり、地域に対する愛着や誇りにつながるものと信じます。

また、11月6日に開催した『ひらりは川界隈』(辻川お手両発見めぐり)においては、ガイドブックを片手に子どもから年配者まで多数の方に参加していただき、ウォーキングリードゲームで楽しげ一日が過ごせました。少し肌寒い一日ではありましたが、地域の歴史にふれ、理解を深めると同時に参加者同士の交流にも役立った」と思ってます。関わっていただいた多くの区民の皆様に感謝申し上げます。

辻川区では、平成28年度自律(立)のまちづくり交付金事業の取り組みとして、「地域のお宝再発見と調査・研究、情報発信及び人がつながる地域づくり」に取り組んできました。この取り組みの中で『ふらり辻川界隈』ガイドブックが完成し、地域のみなさまに配布することができました。内容については、辻川商工部会を中心とした「辻川歴史研究会」の調査結果を参考にまとめたものです。このガイドブックが辻川区にある重要な文化財をはじめ地域の歴史などを触れるきっかけになります。

辻川お宝再発見めぐり

区長
釜坂道弘



8日7:40乗り子全員集合



9日8:30 今年も旧道を屋台引き

協議員会は今

事業報告

- 祭礼行事のお知らせ**

 - ◆1月1日～3日
正月祭り（鈴の森・高槻稻荷社）
 - ◆1月8日（日）10時
冬えびす（恵美酒神社）
 - ◆1月14日（土）15時
じとど（鈴の森・高槻稻荷神社）

- ◆10月8日(土)・9日(日)
秋祭り

- 課題七見元た
①関係役員への青竹の事前配付が不徹底であったこと。②鎌の森神社や熊野神社での屋台奉納時に整列・拝礼すべき「青竹」があまりにも少ないとこと。本棒の長さ分の人数はほしい次年度は打ち合わせの際に青竹を配付し、宮入参加をお願いしたい。③屋台練りの上手い田原の各地区は足の運びに

- 従来の区全体からの選ぶ「大選挙区制」と、5つのブロックから5つずつ選ぶ「小選挙区ブロック制」の2案を審議した。500名の出席者による投票の結果、「大選挙区制」22票、「ブロック制」35票、無効1票になり、平成29の年度から「ブロック制」による選出に決定した（裏面に予定）。今後は規約の中に「ブロックの位置づけを定義し、新年度総会に提案することとなる。区の運営を担う協議員の選出方法はここ10年来の懸案事項であったが、区民の関心の低さが気になった。

- Three panels showing the roof of a building under construction, covered in white protective sheeting, with surrounding residential buildings in the background.

9/22

10/2

11/13

- ◆9月25日(田)道普請
秋祭りに向けての区民総出
の街路大掃除。先立っての18
日には老人会の皆さんによる
鈴の森神社拝殿・境内・参道の
掃除が、22日には消防OB会
によって境内やその周辺のせ
ん定と下刈が、共に小雨の中行

- こうも大きかった。今年も宮・本宮ともに時間厳守の藏入
は見事であった。また、準備段階での屋台藏周辺からの苦
情もなかったとのこと。青年団の意識向上と周辺住居の皆や
の「こゝ厚情の賜物」であろう。

- ◆10月23日(土)
辻川山公園の清掃協力
2ブロックを中心に辻川から
30名弱の参加。「」苦勞様。

10・11月の協議員会での報告・検討内容を一部紹介します。

◆ 9月17日(土)

る絶好の祭り日和となつた。いつも青年団を始めとする祭りにかける熱き思いと屋台藏のてくてぬ坊主のお蔭か。

ズムと統一性がある。最後の旧道での練りの前に少し練習したが、来年は「肩合わせ」で「エーエンヤー」に合わせた足の運び方と肩の替え方をさらに練

協議員選出に向けた予定

①12/3…、ロック別選挙人名簿の点検を当該隣保長に依頼
②12/15…、協議員選挙・総会・区長選出の案内を隣保回覧
③1/8…投票用紙配付
④1/22午前…ロック別に投票選挙人は所属ロック内に限る(※)



協議員としての任期を終えて

鈴木健文

皆さんのご協力と理解のもと、私なりに精一杯頑張つてまいりましたが、私事にて今後は一区民として辻川区の発展と飛躍を応援したいと思います。長い間 有難うございました。

前田亮平 長く感じた2年間でした。辻川区の皆様には温かく見守つて頂き感謝です。お世話になりました。

植田弘造

2期4年、協議員の活動を通じて村の仕事の大切さと共に、皆様の協力で辻川が動いていると感じました。新しい方法で選ばれる新協議員の方への協力をお願い致しまして終わりたいと思います。

川端一郎

この2年間、自治会活動にご協力いただきありがとうございました。夏の「民俗学の夕べ」では大変盛り上がり、うれしく思います。今後ともよろしくお願ひします。

井上良宣

この2年間、自治会活動にご協力いただきありがとうございました。夏の「民俗学の夕べ」では大変盛り上がり、うれしく思いました。今後ともよろしくお願ひします。

山下美紀

思いもよらぬ役引き受けました。これからは若い力で辻川区を支えていただきたく思います。

内藤至

思い起させば2年前の初総会で、2票で協議員に選ばれ、なんちで当時は活動していました。仕事と区の行事の両立は大変でしたが、とても好い経験をすることができました。

田崎正和

元より広報紙づくりが好きで続けることができました。反省は住民の声が盛り込めなかつたこと。十年間、機会を与えて頂きました。

鈴木智久

在任期間中、何もできず他役員の皆様にはたいへんご迷惑をおかけしました。益々の辻川区の発展を祈念しております。ありがとうございました。

鈴木和満

協議員の2年間、気持ちだけ焦り、何も出来ないことがよく分かりました。何よりも、隣所が声を掛け合い仲良く助け合い、地域コミュニティを豊かにすることが求められています。

渡し舟

市川筋を上り下りする高瀬舟とは別に、市川を横断する渡し舟が西野村—福崎新村間と井ノ口村—山崎村間にあつたようである。

〔図1〕

西野の渡しは神崎橋^(注3)ができた明治30年に、井ノ口の渡しは月見橋^(注4)ができた昭和22年頃になくなつたか。

渡しが村境界にあつたため、その利権にからむ争いが頻繁に起り、辻川組と山崎組内の争論・訴訟の調停役でもあつた大庄屋三木家には訴えが多かつたようである。

〔図2〕

西野の渡しは神崎橋^(注3)ができる明治30年に、井ノ口の渡しは月見橋^(注4)ができた昭和22年頃になくなつたか。

渡しが村境界にあつたため、その利権にからむ争いが頻繁に起り、辻川組と山崎組内の争論・訴訟の調停役でもあつた大庄屋三木家には訴えが多かつたようである。

〔